

DecoMachines.com

DecoBasic for cutting slips and angle slips

DecoMachines/Verheijen Equipment had a very successful time at Ceramitec. Jos Verheijen and his team were able to convince Netherlands heavy clay producer De Rijswaard that DecoBasic would be a better choice than the used machine that they had offered to them earlier.



»1 The patented DecoBasic for cutting slips and angle slips
»1 Die patentierte DecoBasic für das Schneiden von Riemchen und Winkelriemchen

Jos Verheijen watched the market intensively all last year and is now offering, through his new company, market-appropriate, low-cost machines for cutting fired bricks and for machining the faces of extruded clay columns.

His existing range of surface treatment products has been upgraded to state-of-the-art standards and now incorporates latest technologies that enable superior price-benefit ratios and has engendered two innovative new machines: the patented DecoBasic for cutting slips and angle slips, and the Decolprint, previously called the Rusticator. An additional three new machines are scheduled for launching by the time Bauma 2010 comes around. That will round out the company's line of products for all the requirements of the heavy clay producing and trading industry. Their market assortment is further complemented by filtration systems for dust extraction, a new, very attractively priced line of saw blades for soft mud bricks and extruded bricks, and a new collection of texturing lines.

Since 2009, most DecoMachines have also been available as rentals.

DecoMachines.com

Jos C.C. Verheijen

P.O. Box 40 114 | 6504 AC Nijmegen | The Netherlands
T +31 2 43 77 24 42 | F +31 2 43 77 24 02
sales@veq.nl | www.DecoMachines.com

DecoMachines.com

DecoBasic für das Schneiden von Riemchen und Winkelriemchen

Der Messeauftritt von DecoMachines/Verheijen Equipment war für das junge Unternehmen sehr erfolgreich. Das Team um Jos Verheijen konnte den niederländischen Ziegelhersteller De Rijswaard davon überzeugen, sich für die DecoBasic anstelle einer vorher angebotenen gebrauchten Maschine zu entscheiden.

Jos Verheijen hat im letzten Jahr intensiv den Markt beobachtet und bietet nun mit seiner neuen Firma auf die Bedürfnisse des Marktes zugeschnittene Low-Cost-Maschinen zum Schneiden von gebrannten Ziegeln und zur Oberflächenbearbeitung von stranggepressten Tonsträngen.

Seine frühere Produktreihe zur Oberflächenbearbeitung wurde auf den neuesten Stand gebracht, es wurden neueste Technologien einbezogen, um ein besseres Preis-Leistungsverhältnis anbieten zu können. Dies hat zu zwei neuen, innovativen Maschinen geführt: die patentierte DecoBasic für das Schneiden von Riemchen und Winkelriemchen und der Decolprint, bislang Rustikator genannt. Spätestens zur Bauma 2010 sollen drei neue Maschinen auf den Markt gebracht werden, mit denen das Programm für alle Bedürfnisse der Steinherstellungs- und Steinhandelsindustrie vervollständigt wird. Komplettiert wird das Angebot durch den Verkauf von Filteranlagen zur Staubextraktion und durch das neue, preislich sehr attraktive Sortiment von Sägeblättern für Handformziegel und stranggepresste Ziegel sowie durch neue Benarbungsänder.



»2 Detail of the DecoBasic
»2 Detail der DecoBasic

Die Mehrzahl der DecoMaschinen wird seit 2009 zur Vermietung angeboten.

